
Mercoledì, 12 dicembre 2023 
 

Consiglio di Frazione di Casinalbo 
 
Ordine del Giorno 

1. Bilancio di previsione 2024  
2. Varie ed eventuali 

 
La Presidente alle 20:30 procede all’appello nominale dei convocati. Sono presenti i seguenti consiglieri di 
frazione: 
Cecilia Camellini (presidente) 
Teresa Grasso 
Manuela Medici 
Luca Cavalieri (verbalizzante). 
Sono altresì presenti: per la Giunta Comunale gli assessori Pagliani e Zanni; Andrea Corradini consigliere 
comunale; alcuni cittadini. 
La Presidente incarica Luca Cavalieri di redigere il verbale della seduta. 
 
Ordine del Giorno 
 
Presentazione del bilancio di previsione 2024 del Comune di Formigine  
La presidente invita l’assessora Zanni ad illustrare il presente punto all’ordine del giorno. 
L’assessora inizia presentando le attività svolte nel 2023 evidenziandone i principali aspetti, con un focus 
particolare sulla frazione di Casinalbo. Conferma, in particolare, la decisione di acquisire una porzione da 
ristrutturare dell’immobile denominato Cà Longa da adibire anche ad edilizia sociale. 
Evidenzia inoltre le scelte compiute dell’amministrazione su: 

 mobilità sostenibile, con i diversi interventi distribuiti sull’intero territorio comunale; 

 qualità ambientale ed energia, con interventi sulla rete idrica, la riqualificazione energetica di 
immobili di proprietà pubbliche; 

 edilizia scolastica, culturale e sportiva; 

 sociale, sicurezza e territorio; 
Per il bilancio di previsione 2024 evidenzia i numeri principali, commentando le diverse voci e assicurando 
la corretta tenuta dei conti. 
Sottolinea che il valore del Patrimonio è aumentato del 15%, mentre l’indebitamento negli ultimi 10 anni si 
è dimezzato. Conferma la buona organizzazione della macchina comunale, dando conto dell’incremento di 
alcune unità di personale in alcuni settori. 
Per gli investimenti del prossimo triennio 2024-2026 elenca i principali interventi. 
 
Varie ed eventuali 
Il sig. Dell’Orco informa che il parcheggio di via Bergamo è senza illuminazione e chiede che venga 
prontamente ripristinata. L’assessore Pagliani conviene con quanto comunicato da Dell’Orco e informa che 
il piano di implementazione dell’illuminazione pubblica è in ritardo. Si è in attesa della stipula dell’apposito 
accordo quadro, ma assicura che verrà realizzato il più presto possibile. 
Dell’Orco chiede perché non venga realizzato il collegamento delle piste ciclabili di via Palazzi e via 
Copernico. L’assessore Pagliani ricorda che tale intervento sarà realizzato dal Comune di Formigine in 
seguito al versamento di 200.000€ da parte della proprietà dell’area ex-Maletti all’Amministrazione 
Comunale. 
Infine Dell’Orco chiede perché non si possano acquistare giochi per bambini da installare nei parchi 
realizzati con materiale riciclato. L’assessora Zanni informa che i giochi acquistati da qualche tempo a 
questa parte sono interamente costruiti con materiali riciclabili. 
Camerini chiede che a ridosso della rotatoria di via Monzani e in via Bassa Paolucci possano essere installati 
dei velobox come è avvenuto a Colombaro tra le due rotatorie del centro, al fine di rallentare il traffico. 
L’assessore Pagliani si impegna a parlare della questione agli uffici competenti. 



Dell’Orco chiede che venga sistemata la segnaletica della rotatoria del centro di Casinalbo in modo che in 
occasione dell’abbassamento delle sbarre del treno, le auto si fermino prima dell’entrata in rotatoria, in 
modo da evitare il blocco del traffico. L’assessore Pagliani si impegna a verificare la questione con gli uffici 
competenti. 
Medici chiede che il personale delle isole ecologiche, come quella di via Copernico, possa essere 
implementato in quanto, con la nuova modalità di raccolta differenziata, l’afflusso di utenti è nettamente 
aumentato. Gli assessori presenti prendono nota della richiesta. 
Alle 22:10, esauriti i punti all’ordine del giorno e nessun altro chiedendo la parola, la Presidente dichiara 
chiusa la riunione.  
 
Firme:  
 
Cavalieri Luca 
 
Camellini Cecilia 
 
 


